*ICT双方向授業に向けた講習会等を実施

7月下旬から8月上旬にかけ同時双方向型オンライン授業の実施に向 け、講習会を複数回行いました。(講師:創造技術科 武本先生)

今年は、新型コロナウイルス感染症により3月2日から5月31日ま で臨時休業となり、夏休みを短縮し授業時間の確保と生徒の学びの保障 など学校として最大限のリカバリーを行ってきました。

しかしながら、コロナウイルスが予想を上回る速さで再び拡大してお り、この先休業措置の対応が、いつどこで必要となってもおかしくない状 況です。そのため、休業措置に備え、全ての教員が同時双方向型オンライ

ン学習にすぐさま切り替えて授業ができる体制づ くりを早急に進める必要があります。

本校でも、講習会をうけ各教科の先生方が生徒 を対象とした双方向授業に取り組んだり、先生方 のPC接続テストを兼ねて、職員朝礼を試験的に ZOOMで開催するなど、システム管理部、教務 部を中心に全教職員で校内ICT環境の整備を進 めています。















高等学校

タイムズ

マンスリー・

7月28日(火) 15時30分から本年度の第1回学校運営協 議会を本校大会議室で開催しました。

学校長の挨拶後、各委員に任命書が交付され、委員紹介、出席 者紹介に続き、会長に和歌哲也氏、副会長に村田頼信氏が選出さ れました。令和2年度の学校経営方針が承認され、続いて学校の 現状について報告が行われました。各委員からは、意見や要望、 質問等の活発な発言がありました。次回の開催に向け、図書館の 活用など協議題に関するいくつかの要望が出されました。

* 1 学期終業式

8月7日(金)、例年より2週間以上も遅い終業式を放送で行いました。 西村校長からは、1学期を振り返り「自転車のマナーを守る」、「ネットへ の書き込みは慎重に」という2つの注意点が伝えられました。終業式以降 しっかりとマナー等の改善に取り組んでもらいたいと思います。

また、新型コロナウイルスの影響で今年度の求人状況も心配されていま したが、指定校求人に限定しても7日現在で約700人分の求人をいただ くことができました。昨年度の最終求人数の約80%にあたる数です。特 に3年生の皆さんは、卒業した先輩方が頑張ってくれているからこそ、と



いうことを肝に銘じて進路が決定した後も努力を積み重ね、先輩方に負けないぐらい頑張ってほしいで す。最後に、「10日後の8月17日の始業式では、再び元気な姿を見せてくれることを願っています。」 と締めくくられました。



* 夏休み中に行われた大会結果について

〇ヨット部

全日本選手権大会 2020 年度 JOC ジュニアオリンピック カップ兼 JSAF ジュニア・ユースセーリングチャンピオン シップ(ユース部門) 420級 優勝

赤松佑香(産業デザイン科2年) 山本怜奈(機械科2年乙組)

〇陸上競技部

和歌山県選手権大会 3000m障害 谷本大祥(建築科2年乙組)



〇ハンドボール部 男子

和歌山県高等学校体育大会 第3位

* サッカー、ソフトテニス競技用ボールの寄贈

7月27日(月)、本校建築科と土木科の生徒が毎年 就職でお世話になっている三友工業株式会社から貝谷玲 さん、木村直樹さんの2名の卒業牛(平成30年度土木 科卒)が来校し、コロナ禍でクラブ活動が制限され、大 会等も中止となるなど残念な状況が続いている後輩たち を気遣い、少しでも力になりたいと、サッカーボール1 0球とソフトテニス用ボール84球をそれぞれ贈呈して くれました。貝谷さんはサッカー部、木村さんはソフト テニス部のOBで、両名とも在学中はキャプテンとして 頑張ってくれました。いただいたボールは大切に使わせ ていただきます。これからも応援よろしくお願いします。



右端から貝谷さん、木村さん、矢部社長、西村校長、 中正司くん(サッカー部C)、上西くん(ソフトテニス部C)、 2列目左から川本先生、大宅先生

*カウントダウンボードの製作(デジタル表示部)

令和3年7月から11月にかけ本県で開催 される紀の国わかやま総文2021、紀の国 わかやま文化祭2021のカウントダウンボ ードを、機械科、創造技術科、電気科で分担 して4月から製作しています。仕様書に従い 実習等で取り組みをお願いしていますが、こ



のほど創造技術科 嶋田先生に担当いただいているデジタル表示部が完成しました。ガ ラス玉とLEDを使った表示部は12色の色が出せ、数字は勿論、制御により「開催 中」「ありがとうございました」「終了しました」などの文字が流れる機構となってい ます。ボードの残りの部分が完成したら組み込みを行う予定です。完成したカウントダ ウンボードは改めて紹介したいと思います。

* 2 学期はじまる

8月17日(月)猛暑が続く中、生徒たちは10日間という短い夏休み を終え学校へ戻ってきました。1学期終業式と同様に3密を避け、熱中症 対策のため、放送による始業式となりました。西村校長から3年生に対し て「就職・進学に向かって夢を実現できるように努力して下さい」、また、 1、2年生には、「成長を実感できるよう努力して下さい」とそれぞれメ ッセージが伝えられました。式に続いて2学期がスタート...

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.ip.



<9 月の行事予定>

2日(水)~4(金)

単位追認考査(2・3年生)

19日(十)中学生体験学習

23日(水)2学期中間考査発表